
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações do poder Executivo sobre contratação de médico
clínico geral para atender na UBS do bairro Rio do Ouro.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  obedecidas  as  formalidades
regimentais, seja oficiado ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Junior, DD.
Prefeito  Municipal,  solicitando informar para esta  Casa de Leis  o  que
segue:

1) Quais  as  providencias  estão sendo tomadas pelo  Município  referente  a
contratação de médico para atendimento na UBS do Rio do Ouro?

2) Para quando está prevista a contratação?
3) Qual  a  demanda  reprimida,  na  referida  UBS,  para  atendimento  com

especialistas?

JUSTIFICATIVA:

O atendimento nos postos de saúde não é de caráter emergencial,
haja vista, o hospital ou a Unidade de Pronto Atendimento – UPA ser
responsável pelos atendimentos nessa demanda, torna-se desnecessário
que a população tenha que enfrentar filas e muitas vezes amanhecer
nos postos de saúde para ser consultado pelo médico.

Pelo exposto e visando oferecer o melhor para nossa comunidade,
peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 23 de agosto de 2021.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador Gil Oliveira - PRTB
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